
 
Antrag 
 
Zur endgültigen Klärung, ob eine Investition in das Freizeitbad für uns überhaupt noch 
tragbar ist, benötigen wir folgende Informationen: 
 
1. Eine Wirtschaftlichkeitsberechnung für eine Instandsetzung ohne jegliche Sauna. 
2. Die Kosten für eine Sanierung die sich ausschließlich auf eine Erneuerung der 
    Technik und die energetische Sanierung beschränkt. 
3. Die Höhe des Betriebskostenzuschusses für das Jahr 2014. 
4. Eine Stellungnahme des Landkreises Friesland, ob der zugesagte Zuschuss 
    für den Umbau und die Sanierung bestehen bleibt, wenn von der bisherigen 
    größeren Saunalösung Abstand genommen wird. 
5. Die exakten Kosten (Abschreibung, Vertragsstrafe, Abriss, usw.) durch eine 
    vollständige Schließung und einen Abriss des Bades. 
 
Die SPD-Fraktion beantragt die zeitnahe Beantwortung der unter Pkt. 1-5 gestellten Fragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Udo Borkenstein 


